

JORNADA PEDAGÓGICA DE ELE EN LUXEMBURGO

Jueves 16
de mayo

PROGRAMA

14:30 Registro y bienvenida

14:45

Taller 1: *Tácticas y estrategias para encender la chispa en la clase de ELE-* Román Navarro

15:30 Pausa

16:00

Taller 2: *¡A jugar con la IA! Propuestas didácticas de IA en la clase de ELE-* Pepe Cantó

17:00

Taller 3: *El juego es una cosa muy seria: fórmulas para introducir contenidos culturales y lingüísticos desde el juego-* Román Navarro

17:45 Clausura y vino español



Inscripción gratuita

Lycée Robert Schuman
1 Bd Emmanuel Servais,
2535 Luxemburgo

Tácticas y estrategias para encender la chispa en la clase de ELE



Los docentes buscamos activar el interés, despertar la curiosidad, estimular la motivación y provocar la participación. En el aula de español, estos elementos están directamente relacionados con una selección de contenidos de calidad, relevantes, variados y que propongan dinámicas integradoras que incluyan los intereses individuales de cada alumno y cubran las necesidades del grupo. En este taller ofrecemos actividades y tareas para la explotación de contenidos gramaticales y léxicos que fomentan la activación de la creatividad de nuestros alumnos.

¡A jugar con la IA! Propuestas didácticas de IA en la clase de ELE

La IA ha irrumpido con fuerza en todas las facetas de nuestras vidas y la enseñanza de ELE no puede quedar al margen de esta revolución. En nuestra escuela, consideramos que, lejos de ser una amenaza, la IA presenta una oportunidad. Oportunidad para dinamizar las clases. Oportunidad para mezclar tradición e innovación. Oportunidad, en definitiva, para crear clases que motiven a los estudiantes y generen una participación e interés aún mayor. En este taller veremos cómo podemos emplear la IA en el aula, de manera tutelada y guiada por el profesor para crear secuencias y actividades novedosas, siempre con el estudiante -y no la IA- como centro de todo el proceso. En concreto, nos centraremos en los usos de la IA, en especial los modelos de generación de imágenes, para generar actividades diferentes y atractivas, mezclando elementos de gamificación y trabajo en equipo en el proceso.



El juego es una cosa muy seria: fórmulas para introducir contenidos culturales y lingüísticos desde el juego



Las tecnologías de la información y la comunicación no solamente se han convertido en un recurso importante en el aula, sino que han modificado y continúan influyendo en el aprendizaje. Por este motivo, los docentes deben conocer e incorporar algunas de las posibilidades de las TIC en beneficio de los discentes. En este taller presentamos diversas aplicaciones digitales gratuitas de fácil uso en el aula de L2. Con una clara vocación práctica, el objetivo último es aprender a explotar algunas de estas herramientas para el desarrollo de diversas destrezas y, en particular, la interacción oral y la interacción escrita.



Román Navarro



Román Navarro es Licenciado en Filología Hispánica y DEA en Tradición Clásica y Modernidad Literaria Hispanoamericana, Máster en Enseñanza del Español como Segunda Lengua y Postgrado en Literatura y Mercado Editorial. Actualmente es director académico de La Playa Escuela de Español, centro acreditado por el Instituto Cervantes, que funda en 2011 en Málaga.

Ha sido profesor y ha colaborado en diversas universidades, además de ejercer como profesor de lengua y literatura castellana y de ELE en diversos centros. Ha trabajado en las editoriales Teide y Edelsa e imparte cursos y talleres didácticos de formación de profesores de ELE por todo el mundo.



Pepe Cantó



Pepe Cantó Reig es jefe de estudios y profesor de ELE en MaestroMío, escuela de español en Málaga (España). Ha impartido cursos específicos de preparación para el examen DELE, cursos de español comercial, médico, jurídico, político... Ha sido formador interno en diversas escuelas en las que ha enseñado, y actualmente participa en congresos de investigación didáctica en ELE, realizando propuestas enfocadas a la innovación y la implementación de nuevas tecnologías -IA, RV...- en el aula.